
ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 1 

 Ata nº. 033/2014 2 

Ao primeiro dia do mês de outubro de dois mil e quatorze, às quatorze horas, reuniram-se 3 

para Assembleia Ordinária na sede do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 4 

Adolescente do Município de Porto Alegre, sito Travessa Francisco Leonardo Truda, nº 5 

40, 22º andar – Centro de Porto Alegre, reuniram-se CONSELHEIROS DA SOCIEDADE 6 

CIVIL/ATENDIMENTO DIRETO: Lisete Felippe – Casa do Menino Jesus de Praga; 7 

Rodrigo Scaravonato – Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP. 8 

CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL/ATENDIMENTO INDIRETO: Carolina Di 9 

Giorgio Beck – Instituto O Pão dos Pobres de Santo Antônio; Jorge Roberto Do Santos 10 

e Wilmar Coelho – Rede de Integração e Cidadania – RINACI: CONSELHEIROS DO 11 

GOVERNO: Carlos Fernando Simões Filho – Secretaria Municipal de Política e 12 

Governança Local – SMGL; Márcia Regina Germany Dornelles – Secretaria Municipal 13 

da Educação – SMED; e Rogério Portanova Leal – Secretaria Municipal da Fazenda – 14 

SMF. DEMAIS PRESENTES: Luiz Henrique Siqueira Frota – Administrativo do 15 

CMDCA/FUNCRIANÇA. PAUTA: 1 – Leitura da Planilha da Plenária Anterior e 16 

Solicitação de Complementação de Ata; 2 – Debates e Deliberações: Comissões, 17 

Finanças, Políticas e Reordenamento; 3 – Informes. Após assinatura da lista de 18 

presenças deu-se início aos trabalhos. (Sem quorum). SR. CARLOS FERNANDO 19 

SIMÕES FILHO – Secretaria Municipal de Política e Governança Local – SMGL: 20 

Conselheiros, a empresa de taquigrafia, contratada pela Prefeitura está gravando a 21 

reunião que seria realizada hoje. Nós não temos quorum, nem Presidente e nem o vice. 22 

Alguém sabe o motivo de não termos representante s da presidência? SRA. MÁRCIA 23 

REGINA GERMANY DORNELLES – Secretaria Municipal da Educação – SMED: Eu 24 

não. SR. ROGÉRIO PORTANOVA LEAL - Secretaria Municipal da Fazenda - SMF: Eu 25 

não sei. SRA. LISETE FELIPPE – Casa do Menino Jesus de Praga: Também não. 26 

SRA. CAROLINA DI GIORGIO BECK – Instituto O Pão dos Pobres de Santo Antônio: 27 

Também não. SR. JORGE ROBERTO DO SANTOS – Rede de Integração e Cidadania 28 

– RINACI: O RINACI não sabe o motivo. SR. RODRIGO SCARAVONATO – Instituto 29 

Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP: Não. SR. CARLOS FERNANDO 30 

SIMÕES FILHO – Secretaria Municipal de Política e Governança Local – SMGL: No 31 

nosso roteiro do edital consta hoje como período de avaliação, dos projetos 32 

encaminhados. SRA. MÁRCIA REGINA GERMANY DORNELLES – Secretaria 33 

Municipal da Educação – SMED: Nós podemos fazer isso? SR. CARLOS FERNANDO 34 

SIMÕES FILHO – Secretaria Municipal de Política e Governança Local – SMGL: 35 

Aguardamos a Secretaria do CMDCA encaminhar os processos para fazermos análise 36 

agora à tarde? Porque não temos como fazer plenária. Podemos? Os conselheiros 37 

presentes, impossibilitados de fazer a sessão Plenária, por não ter a presidente e nem 38 

vice-presidência concordam, consensuam realizar análise dos projetos e processos do 39 

Edital nº 002, como consta no roteiro. Esta é uma atividade regulamentada de 40 

conselheiro da criança e adolescente. Ficaremos aqui até às 16 horas. São as entidades 41 

que encaminharam recurso ao CMDCA, referente ao Edital nº 002.  42 

 43 

 44 

 Encerram-se os trabalhos e os registros taquigráficos às 16 horas.  45 

 46 

        47 
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